

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 19. April 2013

## Die Kleckse treiben den Winter aus - und machen Platz für den Frühling



Wie wahrscheinlich viele Menschen fragten sich die Klecksehaus Kinder immer wieder.....

WANN KOMMT ENDLICH DER FRÜHLING???

Nachdem dieser immer noch auf sich warten ließ, überlegten sich die Kinder aus dem Klecksehaus drastischere Maßnahmen....

An dem Freitag nach dem kalendarischen Frühlingsbeginn wurde ein lang geplantes Improvisationstheater von den Plappertreffkindern (eine Gruppe von Kindern, die sich viel mit Sprache und Literatur, etc. beschäftigt) vorbereitet. Ein Bühnenbild musste gestaltet und aufgebaut werden und bevor das Stück vor allen Kindergartenkindern aufgeführt wurde, gab es natürlich eine Generalprobe.

Das Theaterstück handelte von dem Jäger Wanja, der in einer eiskalten Winternacht verschiedenen Tieren Unterschlupf in seiner Hütte gewährt. Und obwohl sie sich das jeder zu Anfang eigentlich nicht vorstellen kann, verbringen sie doch gemeinsam eine friedliche Nacht in der warmen Hütte, bevor am Morgen jeder wieder seines Weges geht.

Nach der Aufführung sangen alle gemeinsam ein Frühlingslied und starteten mit laut scheppernden Rasseln ins Freie. Die Rasseln waren von Hand mit allerlei Werkzeug in der Woche zuvor hergestellt worden.

Der Krach und der Gesang der Kleckse lockte so manchen Anwohner vor die Tür oder ans Fenster und sie begrüßten unser Winteraustreiben und spornten die Kinder an, den Frühling doch herbei zu singen.

Die ganze Aktion machte allen viel Spaß- bleibt zu hoffen, dass sie auch dauerhaft genutzt hat und der langersehnte Frühling sich endlich in seiner ganzen Pracht zeigt.